

Spitex stimmt über Zusammenschluss ab

LEUGGERN/DÖTTINGEN – Die Spitex RegioKirchspiel und die Spitex Döttingen-Klingnau-Koblenz wollen fusionieren. Mit dem Zusammenschluss der beiden Spitex-Organisationen entsteht eine zukunftsgerichtete, kompetente und starke Spitex in einer Betriebsgrösse, die eine optimale strategische, operative und betriebswirtschaftliche Führung und unternehmerische Denkweise ermöglicht. So ist das Ziel der beiden Vorstände in der Einladung zu den ausserordentlichen Mitgliederversammlungen beschrieben. Die Fusion beider Organisationen ermöglicht weiterhin die bedarfsgerechte Betreuung und Pflege der Klientinnen und Klienten sowie die bessere Ausrichtung auf deren Bedürfnisse.

Die Gemeinderäte von Böttstein, Döttingen, Full-Reuenthal, Klingnau, Koblenz, Leibstadt, Leuggern, Mandach und Schwaderloch, als Auftraggeber der vergrösserten Spitex-Organisation, unterstützen den Zusammenschluss und haben die neue Leistungsvereinbarung gültig ab dem 1. Januar 2024 genehmigt.

Die ausserordentlichen Mitgliederversammlungen, an denen die Genehmigung des Fusionsvertrages traktandiert ist, finden am Freitag, 1. Dezember, um 19.30 Uhr, statt, für die Spitex Regio-Kirchspiel im Johannitersaal des Asana-Spitals in Leuggern und für die Spitex Döttingen-Klingnau-Koblenz im Mehrzwecksaal der Aareperle in Döttingen. Vereinsmitglieder und Gäste sind herzlich eingeladen.